

## Handicap : plein succès de la 5<sup>e</sup> édition de la journée neige



La descente en fauteuil-ski est un moment phare de la journée

Pas moins de 17 d'établissements venus du Languedoc-Roussillon, soit 180 personnes, ont participé à la 5<sup>e</sup> édition de la journée neige, projet porté par le pôle handicap adultes de l'Association Joseph-Sauvy. « Comme des structures voulaient être présentes la veille, les organisateurs s'y sont pris beaucoup plus tôt en terme de mise en place de cette journée. Il y a eu beaucoup plus de monde inscrit », a expliqué Frédéric Vandamme délégué départemental du Groupe d'appui des maisons d'accueil spécialisées (Gamas), des foyers occupationnels et des foyers d'accueil médicalisés et coordinateur de la commission loisirs et découverte. En effet, pas moins de 180 personnes en situation de handicap de 17 Maisons d'accueil spécialisées (MAS) des quatre départements de Languedoc-Roussillon souhaitent participer.

Devant le succès annoncé de cette journée, Franck Kraft de l'association Handi'kraft, structure support technique ski, a fait appel à des étudiants en Staps pour piloter les fauteuils-ski. « En terme d'organisation, tout est bouclé et les résidents, accompagnateurs et professionnels ont toujours autant de plaisir à partager cette journée hors-normes ».

### ■ Pas de frein aux loisirs

Le but de cette journée est de favoriser les rencontres, entre résidents et professionnels. « Les rencontres, c'est ce qui est à l'origine du projet en 2014 et c'est la philosophie du Gamas », rajoute Frédéric Vandamme.

Sur le front de neige de la station de Font-Romeu-Pyrénées 2000, c'est l'ébullition, les bénéficiaires, bien emmitouflés, s'apprêtent à vivre un grand moment. La montée en télésiège et la descente en fauteuil ski avec Handi'kraft sont les moments phares de la sortie. « La société Altiservice a apporté l'aide précieuse des saisonniers aux activités, la mise à disposition de la piste de ski de fond, la préparation du front de neige et aussi appliqué des prix avantageux. La mairie de Font-Romeu s'est également impliquée ».

Dorénavant, les organisateurs sont attendus : « Tout roule et c'est rapide avec Altiservice. L'accueil est formidable, le rendez-vous pour l'année prochaine est forcément pris ! ». Certains bénéficiaires viennent dès le début du projet dans la station de Font-Romeu-Pyrénées 2000, preuve que les limites du handicap ne sont pas des freins aux loisirs.

Frédérique Berlic

